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res “para obtener buenos re-
sultados”, así que se precisa 
“una formación específica y 
una dilatada experiencia” pa-
ra llevar a cabo este proceso.  

En esta línea, el conselleiro 
destacó algunos datos como 
que, dentro de las funciones de 
control, en 2021 la Xunta emi-
tió 50.000 informes en el ám-
bito de la fiscalización limita-
da previa, 500 informes en el 
ámbito de control financiero y 
casi 100 informes de auditoria. 

Por último,  también parti-
ciparon otros nombres como 
el presidente del Consejo Ge-
neral de Economistas de Es-
paña, Valentí Pich Rosel; el 
presidente del Consello de 
Economistas Galegos, Miguel 
Ángel Vázquez Taín o  el pre-
sidente del Instituto de Cen-
sores Jurados de Cuentas de 
España (ICJCE) de Galicia, 
Enrique González

JCFV / EP 
Santiago 

Si bien a estas alturas es muy 
probable que el 2022 pase a la 
historia como el año de la infla-
ción, el alza de precios y el con-
flicto ucraniano, todo parece 
indicar que, al menos en lo eco-
nómico, este contexto podría 
mantenerse aún un tiempo.  

Al menos así lo afirmó el ex-
consejero ejecutivo de BBVA 
y actual consejero indepen-
diente de Abanca, José Ma-
nuel González Páramo, quien 
señaló que los altos niveles de 
inflación “persistirán durante 
mucho tiempo, como mínimo 
hasta 2025, tal y como dice el 
Banco Central Europeo”. El 
propio González Páramo par-
ticipó en la jornada de ayer en 
las VII Jornadas de Auditoría 
y Contabilidad en Galicia cele-
bradas en Santiago con una 

intervención en la que desta-
có que  la crisis de precios ha 
sido “sistemáticamente in-
fraestimada desde la primave-
ra de 2021”, así como que “des-
de hace 40 años no se veían ta-
sas de inflación como las ac-
tuales” y que “es difícil que se 
vuelva a las cifras de inflación 
que se tenían”. Asimismo, es-
te también hizo hincapié en 
que el componente principal 
de la inflación “es la energía, 
seguida de un producto bási-
co como son los alimentos”. 

Por otro lado, la cita tam-
bién contó con la presencia 
del conselleiro de Facenda e 
Administración Pública, Mi-
guel Corgos, quien quiso des-
tacar que los retos en el ámbi-
to de la auditoría “son com-
partidos entre lo público y lo 
privado”, señalando a su vez 
la importancia del control de 
calidad de los trabajos audito-
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José M. González Páramo, consejero independiente 
de Abanca, lanzó este impactante pronóstico

La inflación podría 
mantener este nivel 
incluso hasta 2025

AVANCE. Laura Fernández, izquierda,  Vicente Troncoso, Cristina Fernández, alcaldesa de 
Ponteareas, Paola Mirasol, directora de Tiendas, y Verónica Carrera, concelleira. Foto: AVT

EMPRESAS. Ni siquiera han 
soplado las velas de su se-
gundo cumpleaños y el pro-
yecto de ADS Tecnologías, 
afincado en la comarca de 
Ferrol, ya ha merecido reco-
nocimientos al emprendi-
miento y ha llamado la aten-
ción por enarbolar la bande-
ra de la semana laboral de 
cuatro días, un debate cícli-
co en España. 

Desde la villa de Neda (A 
Coruña), Alberto Hermida, 
uno de sus principales im-

pulsores, afirma a Efe que 
limitaron su jornada del lu-
nes al jueves “desde el inicio 
de la actividad” porque que-
rían diferenciarse “en algo, 
en el trato al trabajador”. 

“Venimos de ser técnicos 
y hemos pasado por todos 
los procesos, de un técnico 
más a director de proyecto, 
como estuve yo para una 
gran empresa; necesitamos 
retener el talento”, señala. 

Destaca la “volatilidad de 
personal”, un conjunto de 

empleados al que forman y 
adaptan a su “manera de 
trabajar” y al que quieren 
mantener estimulado “dan-
do algo que no se puede 
comprar: el tiempo”. 

Hermida considera que 
decidieron “aglutinar esas 
horas semanales de cinco dí-
as en cuatro y descansar 
tres”, con una asistencia al 
puesto que va de 8 a 16 ho-
ras, incluyendo los “descan-
sos reglamentarios y para 
comer”; a primera hora de la 

tarde del jueves, los trabaja-
dores “se van hasta el lunes”. 

Los beneficiarios de esta 
medida son principalmente 
“gente joven y con hijos pe-
queños” y la ven como “algo 
novedoso” porque la “gente 
lleva toda la vida trabajando 
un mismo horario”, pero 
también aparece un hombre 
de 52 años en esa plantilla: 
“Está encantado, valora mu-
cho su tiempo”, revela. Ese 
es el “marcador diferencia-
dor de calidad laboral”. R.S.

Tecnológica 
de Neda con 
una semana 
laboral de 
cuatro días
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compañía llega al municipio 
para dar impulso dotando de 
conectividad a sus vecinos. 
“Nacimos como operador lo-
cal y nos distinguimos por la 
cercanía y proximidad a 
nuestros clientes, por eso te-
nemos punto de venta en 
Ponteareas, un lugar donde 
atender a sus vecinos y escu-
char sus necesidades”, señaló 
Paloma Mirasol. 

“No venimos a vender un 
producto, venimos a dar un 
servicio y a recuperar la cerca-
nía de los clientes, contamos 
con un amplio abanico de ser-
vicios que cada cliente puede 
adaptar a sus necesidades con 
la máxima calidad y precios 
competitivos”, explicó antes 
de añadir que en su objetivo 
de convertirse en un agente 
activo de la comunidad local, 
su empresa colabora cada año 
en el festival de música de 
Ponteareas, Rock in río Tea.  

La compañía de telecomu-
nicaciones Avatel es el quinto 
operador nacional, líder en el 
segmento rural y en la actua-
lidad se encuentra en proce-
so de expansión a nivel nacio-
nal. Ofrece el llamado cuá-
druple play, con servicios de 
fibra óptica; telefonía fija, mó-
vil y contenidos televisivos. 
En la actualidad cuenta con 
más de 2.200 empleados y 
más de 300 de puntos de ven-
ta y atención al cliente. R.M.A.

nos del municipio de Pontea-
reas destaca una conexión a 
internet de alta velocidad de 
fibra con 600 megas simétri-
cos, a lo que podrán sumar te-
lefonía fija, móvil y conteni-
dos televisivos. 

La alcaldesa del municipio 
pontevedrés, Cristina Fernán-
dez, inauguró  el punto de ven-
ta de Avatel situado en la Pla-
za Bugallal, 5, acompañada de 
la concejala de Bienestar So-
cial e Igualdad, Verónica Ca-
rrera Blanco. Asimismo, ha 
asistido la directora de Tien-
das de Avatel, Paola Mirasol, 
así como el gerente de la tien-
da, Vicente Troncoso Ledo. 

Durante el encuentro, la al-
caldesa de Ponteareas desta-
có como “en el mundo actual, 
es imprescindible disponer 
de un acceso a internet que 
nos permita trabajar, estu-
diar o comunicarnos, y no so-
lo eso, sino también disfrutar 
de nuestro tiempo de ocio ac-
cediendo a contenidos cultu-
rales o incluso jugando onli-
ne”. Por ello, “celebramos la 
llegada de cualquier empresa 
que se instala en nuestro mu-
nicipio, y, si suponen alterna-
tivas y mejoras en el ámbito 
de las comunicaciones, aún 
más”, añadió. 

Por su parte, la directora de 
Tiendas de Avatel ha agrade-
cido la colaboración del con-
cello y ha destacado como la 

Vigo. Avatel, quinta operado-
ra de telecomunicaciones a 
nivel nacional y líder en el 
segmento rural, ha desplega-
do su red de fibra óptica en 
Ponteareas llegando a más de 
6.300 hogares y empresas. De 
esta forma, se facilita cobertu-
ra a más del 75% de casco ur-
bano. La empresa morada re-
fuerza así su fuerte presencia 
en Galicia, concretamente en 
el sur de Pontevedra.  

Avatel se encuentra ya en 
los municipios de Tui y O Po-
rriño, donde la compañía da 
servicios de conectividad a 
más de 2.700 y 5.000 hogares 
y empresas respectivamente, 
y ha abierto dos puntos de 
venta. También tiene implan-
tación en concellos como Sa-
da, Santa Comba o Ribeira en 
la provincia de A Coruña o en 
Lalín, donde estrenó su red 
en 2021.  Ahora continúa con 
su avance imparable por toda 
la comunidad, convertida en 
un referente especialmente 
en zonas rurales, aquellas por 
las que tienen menos interés 
las grandes operadoras inter-
nacionales. 

Entre los servicios de los 
que podrán acceder los veci-

Avatel continúa ampliando su red de 
fibra óptica en el sur de Pontevedra
Tras cubrir O Porriño  
y Tui, atiende ya a  
más del 75% del casco 
urbano de Ponteareas 


